



Séance plénière de la Commission synodale biblique et théologique

Le 13 novembre 2017, les membres de la Commission synodale biblique et théologique (CSBT) se sont réunis séance plénière à l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Les membres de la commission ont discuté des résultats du travail d'analyse des documents du Concile des dix Églises orthodoxes locales, tenu du 18 au 27 juin 2016 dans l'île de Crète. Le texte adopté par la Commission sera présenté à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Pendant la réunion, le secrétaire de la CSBT, A. V. Chichkov, a informé ses membres des réactions au projet de Catéchisme, ouvert à la discussion. Le délai pour exprimer son opinion au sujet de ce document expirait le 1^{er} novembre. En tout, le secrétariat de la Commission synodale biblique et théologique a reçu 136 avis, émanant d'hiérarques, de clercs et de laïcs de l'Église orthodoxe russe. Le secrétariat de la CSBT procède actuellement à l'analyse de ces réactions.